Fundado en 1976 Año XLIX Número 17.297

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros

5 de diciembre de 2024

Arte



El futurismo pierde sus connotaciones fascistas en la Italia de Meloni -p41

### TRIUNFA LA MOCIÓN DE CENSURA CONTRA MICHEL BARNIER

# Francia se queda sin Gobierno

- La izquierda y la ultraderecha tumban al Ejecutivo tras solo tres meses
- La Asamblea castiga a Macron y aboca al país y a la UE a la inestabilidad
- Le Pen: "Ha llegado el momento de la verdad, el final de un Gobierno efímero"

DANIEL VERDÚ París

La moción de censura apoyada por la izquierda y por la ultraderecha acabó ayer con el Gobierno francés de Michel Barnier por un resultado rotundo: 331 votos de un total de 577. Es un golpe direc-

to al presidente de la República, Emmanuel Macron, que decidió convocar unas elecciones en junio cuyo resultado obvió después al nombrar un Ejecutivo de centroderecha tutelado por Marine Le Pen. Barnier se convierte en el jefe del Gobierno más fugaz, tras un mandato de tres meses que dependía de Reagrupamiento Nacional, el partido de Le Pen. "Ha llegado el momento de la verdad, el final de un Gobierno efímero", dijo ayer la líder ultra. Macron no podrá volver a disolver las Cámaras y convocar elecciones hasta junio, y las mayorías parlamentarias serán las mismas, con el Frente Popular como fuerza con más escaños. La crisis aboca a Francia a la inestabilidad y también a la UE, con Alemania a la espera de las elecciones de febrero. -P2 Y 3

-EDITORIAL EN P12



El primer ministro francés, Michel Barnier, ayer en el debate de la moción de censura en la Asamblea Nacional. YOAN VALAT (EFE)

En la noche de la ley marcial, Ahn Gwi-ryung se encaró con los militares cerca del Parlamento

## Una surcoreana sin miedo ante los fusiles

GUILLERMO ABRIL

En la noche del martes, cuando la sorprendió la declaración de la ley marcial en Corea del Sur, Ahn Gwi-ryung, una política menuda de 35 años, se dirigió a la sede del Parlamento. "Sentí

que la democracia estaba en peligro; sentí miedo del Gobierno", recuerda un día después. Cuando un soldado la apuntó con el fusil, ella agarró el cañón y lo empujó, mientras le gritaba: "¿No te da vergüenza tu comportamiento?".



### Aldama aporta la supuesta lista de obras que dio Ábalos por comisiones

- El empresario dice que pactó regalar un piso al exministro
- El escrito al Supremo añade indicios contra el extitular de Transportes

#### R. RINCÓN / J. J. GÁLVEZ Madrid

El empresario Víctor de Aldama, presunto cabecilla de la trama del caso Koldo, ha registrado ante el Tribunal Supremo un documento de 37 páginas que aporta nuevos indicios contra el exministro socialista de Transportes José Luis Ábalos. El escrito incluye una lista de contratos "preadjudicados" por Ábalos a determinadas empresas a cambio del supuesto cobro de comisiones.

#### Vox suspende las negociaciones con el PP para los Presupuestos de seis autonomías

V. MARTÍNEZ / E. G. DE BLAS

Vox anunció ayer que suspende las negociaciones con el PP sobre los Presupuestos de seis autonomías, en respuesta al diálogo entre populares y Gobierno sobre inmigración. Feijóo replicó que no acepta "chantajes". -P18 Y 19

#### **Malas notas** para España en mates y ciencias de primaria

El estudio TIMSS, la evaluación internacional para alumnos de cuarto de primaria, da malas notas a España. Los estudiantes retroceden en ciencias y matemáticas, y, en esta última materia, la ventaja de los niños sobre las niñas vuelve a aumentar.